

ANS NEWS



7/11/2012 - Pakistán - Reconstruidas tres aldeas, restituida la esperanza

(ANS - Lahore) - Después de ocho meses de intenso trabajo, tres aldeas en el sur de Pakistán, destruido por las inundaciones de 2010, han vuelto a ser habitables. Es mérito de un proyecto residencial que ha incluido, entre otros actores, también a los Salesianos.

En los primeros días del pasado mes de marzo, la Procura misionera salesiana suiza ha organizado y coordinado a diversos miembros - la Nunciatura Apostólica, los Jesuitas, una fundación privada, y la obra salesiana "Don Bosco Lahore" - y formó un equipo para trabajar en Pakistán, con el fin de brindar apoyo a la poblaciones que siguen luchando con los traumas sucesivos a las inundaciones.

El equipo había establecido un tiempo máximo de 8 meses para reconstruir tres pueblos, con un total de 150 viviendas...; un verdadero desafío. Todos los muebles (mesas, camas y sillas) para cada casa, además de todo el trabajo de acero y los sistemas eléctricos en los hogares fueron proporcionados por los talleres del Don Bosco Lahore. Treinta graduados del Don Bosco, maestros, supervisores... han trabajado a pesar de las altas temperaturas del verano para cumplir con el calendario de entregas. Grande es el sentido de gratitud de la población local, el ejército y las autoridades civiles.

Don Miguel Ruiz, director de la obra de Lahore, ha mostrado su satisfacción por la finalización de las obras y porque, también en esta ocasión, tuvo la oportunidad de trabajar en un proyecto conjunto con los musulmanes pobres y de llevar la esperanza y paz al Pakistán en el nombre de Don Bosco.

Publicado el 07/11/2012